



Reforma judicial puede arriesgar inversiones, advierte Walmart y otras multinacionales

Preocupa que la propuesta de AMLO vulnere el Estado de Derecho y la administración de justicia, dice el Consejo de Empresas Globales.



El Consejo de Empresas Globales expresó su preocupación por la reforma judicial propuesta por el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, pues considera que México puede perder certeza jurídica y oportunidades de inversión.

“Nos preocupa que la reforma pueda vulnerar el Estado de Derecho y la administración de justicia en México”, declaró en un comunicado el organismo que representa a 63 firmas multinacionales en el país y que generan el 10 por ciento del PIB.

“Compartimos el interés de los Poderes Ejecutivo y Legislativo en consolidar un Poder Judicial más eficiente y transparente, que facilite el acceso a la justicia para todos los mexicanos, garantice la seguridad jurídica, proteja el Estado de Derecho y consolide la separación de poderes”, señaló el órgano dirigido por Manuel Bravo.

El proyecto de reforma judicial contiene aspectos críticos que deben ser ajustados para asegurar la certeza jurídica y evitar que se desincentiven las inversiones, especialmente ante el creciente fenómeno de relocalización de cadenas productivas, manifestó.